

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711194 - AFIQOH NURUL HUSNINA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Informed consent, cuci tangan, prosedur pemeriksaan cukup baik. Gunakan bahasa yg dipahami pasien. Apakah pasien lordosis? Palpasi tekan lebih dalam dan menyeluruh. Periksa nadi dan suhu jg saat pemeriksaan vaskuler. Jangan lupa periksa setiap gerakan yg mewakili fungsi saraf motoris di setiap cabang vetebrae dan semua gerakan di persendian
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ic baik, inspeksi baik tapi lengan atas dan bahu tidak di inspeksi, palpasi juga lengan atas belum, tonus belum diperiksa gerakan pasif, kekuatan sendi lutut belum dilakukan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	alhamdulillah IC dan persiapan pasien sudah sesuai, perhatikan simetrisitas tes pantulan cahaya di tengah pupil, perhatikan pada pemeriksaan TIO pasien tidak memejamkan mata
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Sudah melakukan informed consent dengan baik // Sudah melakukan persiapan pasien dengan baik // Sudah melakukan persiapan alat dengan baik // Pemeriksaan Nervus I, VII dan XI sudah dilakukan dengan baik // Sipp
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	px reflek sdh baik, px sensibilitas lihat lagi lokasi ermatom L5 ya, trus juga jangan lupa membandingkan apakah rasanya kanan kiri sama??
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC : cukup Persiapan : alat dan pasien disiapkan dengan baik, Px Segmen anterior : px palpebra dan silia dilakukan dengan baik, px konjungtiva dan sklera dilakukan dengan baik, px kornea cukup, untuk placido bisa diperhatikan jarak, arah papan dan sinar. px COA, iris, pupil dilakukan dengan baik, px lensa cukup, shadow test bisa diperhatikan cahaya nya ya. Komunikasi : cukup Profesionalisme : Overall, keseluruhan pemeriksaan dilakukan dengan baik, runtut dan interpretasi lengkap. Goodjob!
Pemeriksaan Visus	ic sudah 7an, alat yg digunakan tapi harusnya cara ya, risiko bisa dijelaskan apa yg buat tidak nyaman, persetujuan sudah - sudah cuci tangan - sudah mempersilahkan duduk - belum menyiapkan alat yg digunakan - hitung jari bukan melihat angka tapi menyebutkan jumlah jari yg terlihat - teknik lambaian tangan benar - tes cahaya benar dan persepsi warna tekniknya benar - sudah menyebutkan hasil px visus tapi belum interpretasi - teknik px visus OS benar sudah menyebutkan hasis visus tapi belum interpretasi - sudah cuci tangan
Pemeriksaan Vital Sign	posisi meraba arteri radialis yang tepat? manset: selang di sisi folar ya. pilih posisi memeriksa yang nyaman
Universal Precaution	Cuci tangan= ok ; Persiapan alat= bungkus handscoon steril terluar mengenai area steril, ON ; Scrubbing= masih ada banyak sisa sabun di tangan ; Gowning= ok ; Gloving= sebaiknya merapikan handscoon setelah semua terpasang ; Pelepasan APD= ok